

21 January 2024

21 يناير 2024

Chief Executive Officer
Boursa Kuwait
State of Kuwait

السيد الفاضل / الرئيس التنفيذي
بورصة الكويت
دولة الكويت

Subject: Disclosure CMA Approval to Execute the Merger by Amalgamation between KFH and AUB - Kuwait

الموضوع: موافقة هيئة أسواق المال على تنفيذ عملية الإندماج بطريق الضم بين البنك الأهلي المتحد ش.م.ك.ع. وبيتك

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد ،

In reference to the above, in line with Kuwait Finance House 'KFH' compliance with the requirements of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Rulebook 10 (Disclosure and Transparency), and requirements of Appendix (1) 'Procedures of Executing Merger Processes' of CMA Executive Bylaws, Module 9 (Mergers and Acquisitions), and further to the previous disclosures concerning 'The Merger by Amalgamation between Kuwait Finance House - K.S.C.P (KFH) and Ahli United Bank - K.S.C.P (AUB - Kuwait)', we would like to report the following:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصًا من البنك الأهلي المتحد ش.م.ك.ع. "المتحد" على الالتزام بمتطلبات الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) ومتطلبات الملحق رقم (1) الخاص ب (إجراءات تنفيذ الإندماج) من الكتاب التاسع (الإندماج والإستحواذ) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال وإلى الإفصاحات السابقة الخاصة ب "عملية الاندماج بطريق الضم بين بيت التمويل الكويتي - ش.م.ك.ع (بيتك) والبنك الأهلي المتحد - ش.م.ك.ع (المتحد)", نفيدكم بما يلي:

- We have been notified by Kuwait Finance House that they have received the approval of the Capital Markets Authority, issued on January 21, 2024, to implement the merger process by way of Amalgamation between KFH and "AUB-Kuwait", whereby Kuwait Finance House (K.S.C.P) is the Merging Entity and Ahli United Bank (K.S.C.P) is the Merged Entity.
- AUB-Kuwait will fulfill the remaining relevant regulatory procedures required to execute the merger.
- AUB-Kuwait will announce in a timely manner any new or material development(s) related to the above subject.

- تم اخطارنا من قبل بيت التمويل الكويتي بتلقيهم موافقة السادة / هيئة أسواق المال الصادرة بتاريخ 21 يناير 2024، على تنفيذ عملية الإندماج بطريق الضم بين بيتك و "المتحد" بحيث تكون شركة بيت التمويل الكويتي (ش.م.ك.ع) هي الشركة الدامجة، وشركة البنك الأهلي المتحد (ش.م.ك.ع) هي الشركة المندمجة.
- سيقوم المتحد باستكمال باقي الإجراءات التنظيمية اللازمة لتنفيذ الاندماج.
- سيقوم المتحد بالإفصاح في حينه عن أية تطورات جديدة أو مؤثرة بهذا الشأن.

Attached is the "Supplementary Disclosure" form in accordance with Appendix No. (12).

مرفق لكم نموذج "الإفصاح المكمل" وفقاً للملحق رقم (12).

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،


جهد سعود الحميضي
الرئيس التنفيذي
Jehad Saud Al-Humaidhi
Chief Executive Officer

Ahli United Bank K.S.C.P.

Established in 1941

Authorized Capital K.D. 350,000,000/-

Issued & Paid up Capital K.D. 250,157,725/900

C.R. 429

Head Office: Darwazat Al-Abdul Razzak

PO. Box 71 Safat, 12168 Kuwait

Telephone (+965) 1802000, Fax (+965) 22461430

SWIFT CODE: BKMEKWKW

www.ahliunited.com.kw


الرئيسي
البنك الأهلي المتحد
ahli united bank
2
HEAD OFFICE

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ك.ع.)

تأسس عام 1941

رأس المال المصرح به - 350,000,000 د.ك.

رأس المال المصدر والمدفوع - 250,157,725/900 د.ك.

سجل تجاري 429

المقر الرئيسي: دروازة العبد الرزاق

ص.ب. 71 الصفاة، الكويت

هاتف: +965 1802000، فاكس: +965 22461430

سويفت كود: BKMEKWKW

@aubkuwait

Appendix No. (12) Supplementary Disclosure

ملحق رقم (12) نموذج الإفصاح المكمل

Date	التاريخ
21/1/2024	2024/1/21
Listed Company Name	اسم الشركة المدرجة
Ahli United Bank K.S.C.P.	البنك الأهلي المتحد (ش.م.ك.ع.)
Disclosure Title	عنوان الإفصاح
Subject: Supplementary Disclosure CMA Approval to Execute the Merger by Amalgamation between KFH and AUB - Kuwait	موافقة هيئة أسواق المال على تنفيذ عملية الإندماج بطريق الضم بين بيتك والبنك الأهلي المتحد - ش.م.ك.ع. "المتحد"
Date of Previous Disclosure	تاريخ الإفصاح السابق
14/1/2024	2024/1/14
Previous Disclosure New Development	التطور الحاصل على الإفصاح
<ul style="list-style-type: none"> We have been notified by Kuwait Finance House that they have received the approval of the Capital Markets Authority, issued on January 21, 2024, to implement the merger process by way of Amalgamation between KFH and "AUB-Kuwait", whereby Kuwait Finance House (K.S.C.P) is the Merging Entity and Ahli United Bank (K.S.C.P) is the Merged Entity. AUB-Kuwait will fulfill the remaining relevant regulatory procedures required to execute the merger. AUB-Kuwait will announce in a timely manner any new or material development(s) related to the above subject. 	<ul style="list-style-type: none"> تم اخطارنا من قبل بيت التمويل الكويتي بتلقيهم موافقة السادة / هيئة أسواق المال الصادرة بتاريخ 21 يناير 2024، على تنفيذ عملية الإندماج بطريق الضم بين بيتك و "المتحد" بحيث تكون شركة بيت التمويل الكويتي (ش.م.ك.ع) هي الشركة الدامجة، وشركة البنك الأهلي المتحد (ش.م.ك.ع) هي الشركة المندمجة. سيقوم المتحد باستكمال باقي الإجراءات التنظيمية اللازمة لتنفيذ الاندماج. سيقوم المتحد بالإفصاح في حينه عن أية تطورات جديدة أو مؤثرة بهذا الشأن.
Financial Impact of New Developments	الأثر المالي للتطور الحاصل
NILL	لا يوجد